

Acerca de cuando los niños de 12 años empiezan a robar como si nada - Noticias de tiroteos masivos

Sumo Sacerdote HC 666

[6 de junio, 2022](#)

Últimamente estamos siendo testigos en Estados Unidos de muchos tiroteos masivos, asesinatos, matanzas, pero también de muchos crímenes atroces que hacen que la gente se cuestione su propia cordura. Un vídeo bastante inquietante es el de un niño de unos 12 años robando al azar en una tienda.

Como habrán visto, hemos reducido considerablemente la cantidad de noticias de este tipo que traemos a este foro, pero no se puede dejar sin abordar esta situación, sobre todo últimamente. Está alcanzando proporciones demasiado grandes.

Muchos están sorprendidos de que ocurran tantas cosas como esta en nuestra sociedad en este momento, y no saben cuál es la solución.

No somos ajenos a estos sucesos como sociedad, por desgracia. Tampoco somos ajenos a vivir en la negación de por qué suceden estos acontecimientos. Hemos crecido en esta negación, y se nos venden falsas soluciones que no llegan a nada.

Sí, la mayor parte de Estados Unidos está cuerda. El enemigo intenta constantemente proyectar que somos una Nación de asesinos y tiradores en masa, pero eso es sólo el resultado de la manipulación psicológica. Quieren manipularnos para que nos convirtamos en esta nación.

Por cada persona que está loca, culpan a más de 320 millones de personas, que son todos locos, crueles y malvados. Eliminar los derechos de una Nación por 3 o 10 personas, y su locura incidental, es como decir que vas a poner en cuarentena por la fuerza a todo el mundo por unos pocos miles de casos en 320 millones de personas.

Pero esperen, estamos haciendo todo esto.

Aunque desafíe toda lógica humana lo hemos hecho. Y lo anterior, es como ustedes mis conciudadanos, damas y caballeros saben que estamos viviendo en una loca dictadura de la mente y el espíritu. Cuando una persona vestida de payaso, está costando los derechos de toda una Nación, esto significa que igualamos a los libres, a los ciudadanos normales, a los ciudadanos trabajadores, a todos con este payaso - de hecho, ponemos a este payaso en el pedestal más alto, y eliminamos los derechos de todos los demás ciudadanos.

Y eso se llama una forma descerebrada de convertirse en una dictadura de la mente y del espíritu. Nos mienten y nos engañan constantemente. Afortunadamente, gran parte de la población se ha dado cuenta de esto.

Lo mismo ocurre con la salud mental, el cuidado de los demás: nos mienten sobre todo, sobre la aceptación, sobre la naturaleza humana y sobre nosotros mismos.

Los seres humanos, si se les deja en la desesperanza, la confusión, la ansiedad y el miedo, los niños que se quedan solos sin cuidadores, dejados para ser criados por una cultura enemiga hostil y fuerzas hostiles, se convierten en lo que el mundo está presenciando hoy.

Ahora, muchas personas que son tontas, afirman que debido a estos comportamientos, el desarme de la población es necesario. Esto es un error. Estas personas no sólo son enemigas de la libertad, sino que tampoco quieren abordar el problema subyacente más profundo: La pérdida de la cultura.

Los judíos sentados en posiciones de poder, no quieren abordar nada de esto. Quieren que nuestra caída colectiva se acelere. Para aquellos de ustedes que son psíquicos y observadores, pueden ver, que la mayoría de estos «tiroteos» y «asesinatos» ocurren en fechas cabalísticas [manifestaciones de maldiciones] o en las situaciones exactas donde el enemigo asoma su fea cabeza espiritualmente.

Están ahí, en primer lugar, porque la gente carece de poder y comprensión. Quieren gobernar sobre los seres humanos más bajos y estúpidos, y hacen todo lo que está en su mano para que la humanidad sea lo más débil, servil y tonta posible. La idea de un ciudadano libre les asusta.

En la antigua Esparta, en la misma época que la gente llama una época peligrosa, los llamados «Niños» de 12 años, fueron capaces de masacrar, por el poder de sus manos y ya que estaban armados, a mucha gente. Sin embargo, esto nunca ocurrió en toda la historia de Esparta.

No ocurrió en Atenas o en los lugares más ebrios, no que sepamos, y ciertamente, si tal evento ocurriera, sería inmediatamente abordado no por el desarme, sino por la atención cultural instantánea y el cambio de las costumbres errantes de cada uno. Y por supuesto, con el justo encarcelamiento de las personas implicadas.

Una de las razones de esto también, era que en el momento en que alguien considerara remotamente entrar en tal furia simiesca, habría un centenar de personas alrededor que podrían matarlos casi en unos pocos segundos...

Así que tendrían en cuenta sus posibilidades de muerte inmediata frente a causar una situación como esta.

Estas personas estarían en las escuelas, y los ciudadanos medios, y el delincuente no tendría ni idea de dónde iba a venir la muerte.

Sencillamente, no debemos preguntarnos hasta qué punto nos hemos vuelto débiles. Débiles para manejar a nuestros hijos y mostrarles la bondad del corazón e inculcarles amabilidad, débiles para tratar nuestros estados emocionales cuando nos sentimos débiles, débiles para dar amor a nuestros hijos y un abrazo para que todos los niños se sientan aceptados, y no tengan que recurrir al robo y al asesinato para conseguir cosas básicas.

Esto tiene que revertirse, o el Mundo Payaso continuará inevitablemente hasta su conclusión final que es la caída y recreación de la sociedad.

Este es el precio que una civilización paga por su abandono. Con respecto a los que dicen que quitar las armas es la solución, el asesinato y el crimen pueden ocurrir y ocurrirán incluso con tenedores de madera y plástico, si seguimos bajando por esta situación hacia donde va la Cultura Occidental.

Hemos abandonado a nuestros hijos y permitido que crezcan por la cultura hostil de los judíos en la TV. Hemos recompensado a personas que predicán y se jactan de matar a otras personas sin ninguna razón, y los judíos han hecho una certeza de que la cultura «cool» es la cultura que promueve la matanza sin sentido.

Ya no hablamos de valentía, y de la valentía que se necesita para tener autocontrol, pero hablamos mucho del percocet y de cómo la gente mata mientras lo toma. Ciertos artistas han dejado de hacerlo y con razón.

Los judíos vienen por detrás y recompensan generosamente a esta gente, pero los judíos cierran los oídos de sus propios hijos contra todo esto. Mientras tanto, chicos blancos y negros enfadados en los Estados Unidos van a escuchar como hay que robar una tienda para conseguir un par de zapatos, porque Biden esta tan senil que los padres trabajadores de este chico no pueden comprarles un par de zapatos o causa escasez de comida para bebés.

Mientras la gente se deja llevar por la desesperación, somos testigos de un colapso financiero por una gripe literal que la gente estaba demasiado asustada para «abordar». El nivel de debilidad ha subido demasiado. Tenemos que cambiar esto con efecto inmediato, o nos veremos desbordados.

Lo anterior no es suficiente, tenemos a los fanáticos de Jesús y otros escapistas tontos, que creen que se convirtieron en los mejores amigos de «Dios», no por convertirse en una encarnación de la llamada comprensión superior que «Dios» se suponía que tenía, sino actuando de la manera más estúpida. El resto de América que está viendo esto, ya no quiere entretenerse con el engaño de Cristo, porque realmente no nos ha servido para nada.

La gente del engaño de Jesús una vez más se quejará de cualquier cosa que esté sucediendo, y una vez más correrá hacia los judíos que causaron toda esta caída cultural en primer lugar, y su judío maestro que ha generado su peor especie de humanos como administrador de ganado que hayamos visto en siglos. Predicarán mansedumbre, confusión y decadencia, y luego se preguntarán por qué el producto de nuestra sociedad es como es.

Sabemos de esta conducta del «cristianismo»: sólo causa guerra, y sólo produce problemas internos, cuelgues, odio y miseria.

La lógica tiene que volver a este mundo, pero también la equidad. No se abren las fronteras nacionales a una afluencia infinita, a menos que se haya asentado al menos a un nivel básico de existencia a la mayoría de la población, psicológica y materialmente. En Occidente, la lógica ha ido desapareciendo progresivamente de la mente de la gente. Pero, ¿dónde empieza la lógica o la emoción? Empieza en nosotros.

Por un lado, cada década que miramos con anterioridad, empieza a parecer una década menos decadente. Esta es una señal de que nuestra civilización ha entrado en una zona crepuscular, causada principalmente por las influencias del enemigo. No hay personas reales que se sienten en cualquier oficina hoy y quieren resolver los problemas emocionales fundamentales que conducen a todo esto, y rediseñar una cultura.

A medida que pasa el tiempo, la gente tiene que comprender más sobre la vida. A pesar de nuestro crecimiento masivo en Occidente, que mucha gente compara con otros, lo cual es falso e inútil de hacer, debemos aprender más sobre la vida.

La situación está mostrando a aquellos que pueden ver profundamente en el futuro, que el cristianismo y estos sistemas anticuados de gobierno judío van a colapsar. Estamos avanzando hacia cosas mejores. Pero como parece, solo podemos manejar las semillas de la discordia final de la humanidad sujetando las riendas mas fuerte, y no soltándolas.

No debemos andar por ahí y pretender que es normal que niños de 12 años estén tan perdidos y sin amor que tengan que robar tiendas, y no debemos seguir pretendiendo que esto es aceptable, entre otras cosas, como la Censura y el desarme de la población. No debemos permitir que esto ocurra: debemos, de hecho, abordar las debilidades fundamentales de la humanidad. Todo lo que tenemos que hacer es readoptar nuestra antigua cultura, y dejarla trabajar su maravillosa magia para darnos un mejor ser humano con el que trabajar.

Rezo todos los días para que Padre Satanás ponga Su mano sobre América, incluso si aparentemente, la mitad de ella, ataca a sus propios Dioses Ancestrales y alaba al enemigo. Que los Dioses tengan fuerte amor y cuidado por esta Gran Nación, que ahora está al borde de ir a las estrellas, pero al mismo tiempo, es la Nación donde un niño de 12 años tiene que hacer un robo para comprar un par de zapatos....